

Turniernews



10. - 13.06.2011 - Pfingsten - Schloss Aulendorf

Über Pfingsten hatte der Erbgraf zum jährlichen Turnier mit Empfang nach Schloss Aulendorf geladen, und hier konnte Patricia mit Ipanema und Fürst Rubin, sowie mit Heslegard's Lord und Pacito, hohe Platzierungen erzielen. Ipanema stammt aus einer noblen Familie: ihr Halbbruder Escapado nahm unter Carl Hesters bei den olympischen Spielen 2004 in Athen teil!

"Sie ist eine 9-jährige Oldenburger Stute," erläutert Patricia, "die seit vier Jahren in meinem Besitz ist. Sie ist bildschön und hat tolle Bewegungen. Obwohl die Beiden in der M* Dressur den 5. Platz für sich verbuchen konnten, und das mit 66.4%, war es keine leichte Geburt. "Sie war tatsächlich immer am Glotzen," schmolzt Patricia, "und ich ärgere mich einfach, wenn sie sich so benimmt, denn dann passieren Patzer die nicht sein müssten."

Dennoch kann Patricia bestimmt nicht klagen, was ihre Erfolge in dieser M* Prüfung betrifft, sie konnte mit einer Doppelschleife aus der Siegerehrung reiten, da sie mit Fürst Rubin in derselben Prüfung den 8. Platz erzielte. Insgesamt waren 27 Pferde in dieser Prüfung angetreten, 4 davon aus dem Stall Bottani, und alle 4 waren platziert: Auch Patricia's Schüler nahmen jeweils eine Schleife mit nach Hause: Christian ritt seinen Aragon auf den 3. Platz (67.1%), Melanie belegte mit Danny Belucci den 10. Platz.

Gibt es ein Problem, wenn ein Schüler seine Ausbilderin schlägt? "Ach, woher denn, ganz im Gegenteil, ich bin riesig stolz auf meine Schützlinge, wenn sie sich vor mir platzieren können," kommentiert die Erfolgstrainerin.

In der Prix St. Georg Kür hatte sie gleich noch einmal allen Grund stolz zu sein: diesmal auf Daniela, die ihre Ganymee auf den 5. Platz ritt (68.400%).

Und in der großen Tour legte die Ausbilderin selbst nach, und das nicht zu knapp: 66.316 % gab es für Pacito, die große Zukunftshoffnung von Patricia, in der Intermediaire II. Dieses schöne Ergebnis toppte die Schweizerin dann noch mit einer Doppelplatzierung im Grand Prix: mit 66.851% belegte sie mit Pacito den 5. Platz, und nahm mit Heslegard's Lord (62.340%) die Schleife für den 8. Platz entgegen.

"Das war ein sensationeller Grand Prix," freut sich Patricia. "Ein Richter bewertete Pacito sogar an erster Stelle zusammen mit Martin Schaudt, mit 72%. Es kamen viele Leute auf uns zu und haben nach ihm gefragt und ihn bewundert."